
 

 

第六期長期計画・調整計画市民会議 傍聴者アンケート 
第３回実施分（令和４年７月３日開催） 自由記載欄 

【傍聴者 ４名】 

 

 

 

○ 今回の市民会議で印象に残った、または興味のある議論や課題がありましたら記入してください。 

※傍聴者４名記載 

 

都市基盤 下水道分野について申し上げます。 

あちらこちらで下水の臭いがすごいです。魅力的なまち作りの基本中の基本、まず足元をしっかりと目

に見えない地下、土台をしっかり固めて、それこそ美しい、臭いのさわやかな“ほんとに美しい街作り

は土台から” 

本腰を入れてください‼ 今やる時です‼ 頼みます。 

皆さんの意見が少しでも近づいていくことを希みます。 

美術館の事が話題にのっておりましたが、私も時々まいりますが、子供達が興味をもつ物が少なく感じ

ました。 

吉祥寺地域の多くの人達が吉祥寺のイメージがすたれる一方だと思っています。一日も早く市民達をま

き込んで、東部地域の町づくりのビジョンが打ち出されるよう願っています。南口の再開発は必至の課

題で、吉祥寺南病院・市公会堂・バス交通など周辺の諸々の建物なども含めて、安全で魅力ある町の出

現を望みます。折角井の頭公園があるのに、全くその存在が生かされていないのです。 

・生産緑地の22年問題（南町には無いので気付かなかった） 

・小学校に戦争教育カリキュラムが無い（戦争体験者減少下で懸念有） 

・吉祥寺南口丸井前のバス停（南口駅前整備の必要性と難しさには共感） 

  

 

○ その他、ご意見・ご感想などありましたら記入してください。 

※傍聴者４名記載 

 

・コロナの対応、駅周辺の特に夜の街に関しておかしなものが建ってしまってから、どうしよう、

どうしたらいいのか、オロオロしているような気がします。誰もが、特に子供達が夜通っても

大丈夫な街、誰もが安心安全な街、本当に言葉だけが飛びかっているように思います。行政が

吉祥寺うらを含めて、どうしたらいいのか、本当に心からビジョンを持っているのか、伝わっ

てきません。そうこうしている内にどんどんピンク街になって、現在ひどい状況だと聞いてお

ります。“誰もが安心・安全に住みつづけられる”言葉通りに心から願います。 

提案として、元気な高齢者に限りますが、昔あったような夜回りをしたらと思います。“火の

用心、カチカチカチ”夜の街を数人で歩いたらどうでしょうか。 

資料１ 

（裏面あり） 



・女子大通り 16ｍ反対の立場です。生活道路なので 16ｍはいりません。白紙に戻してもう一度

関係者とひざをつき合わせて話し合いを‼ 

私たちは自分の土地で安心して暮らしたい‼…のです。 

女子大通りの件で 16ｍ巾にという事が決定なのでしょうか。女子大通りの件は武蔵野方式のパブ

リック方式の考え方が少しもなく、残念におもいます。 

第六期長期計画Ｐ101に反対意見を述べます。女子大通りの問題は歩道の現状改善であり、16ｍ 

拡幅計画はあってはならない計画です。昭和 37年に住民無視の都市計画が告示され、60年以上

経った今、全く現状に合わない計画であり、沿道住民の 80％以上が反対しております。東京都の

基本方針と武蔵野市が要望している内容には大きなへだたりがあり、東京都（女子大通りは都道

です）の方針によれば、歩道をバリアフリーにして幅員 1.7ｍあれば必要条件をみたす、即ち車

道＋歩道＝10ｍで十分であるとのことです。現在の女子大通りの幅員は９ｍです。関係住民の声

に武蔵野市は耳をかたむけるよう希望します。 

※コロナ禍で女子大通りを考える会登録はまた終了していないので、この数字以上になるでし

ょう。 

・分野別の施策説明（事務局）は冊子を読めば判るので、議論の資となるデータを紹介しては如

何でしょうか。（例：一人世帯数割合、特殊詐欺件数、民有地緑地面積、自転車事故件数、無

電柱化道路長、等） 

・市政に関心を持つ人々が集まっているので、様々な情報や意見が収集出来て有意義だと思いま

す。この場の議論を整理して調整計画の策定に生かして頂きたいと思います。 

 

 

（※文字及び文章はアンケートに記入されていた原文のまま記載しています。） 


